
第 6 回 12

番号 質問事項

1 2 ① 幼児からの英語教育について

② 町姉妹締結について

③ 副町長の所信と経緯について

2 9 ① 佐藤町政一期目中間での評価と今後について

3 7 ① 南関高校跡地の活用について

② 大津山公園一帯の整備について

4 11 ① 選挙権の年齢引き下げの取組について

5 5 ① 介護保険制度の現状と課題について

6 3 ① AEDの設置状況と今後について

② 防災行政無線の活用について

7 1 ① 障がい者の支援対策について

② 高齢者の安心・安全に住める町について

8 4 ① 人事異動について

② 有害鳥獣の被害状況について

③ 農業アドバイザーの職責について

9 6 ① 処分場「エコアくまもと」の施設について

② バンブー・フロンティア企業の開業に伴う道路改良について

③ 玉名・八女線の上坂下地域の測量について

④ 高齢者の生きがい対策づくりについて
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月 定例会において、次の質問をされる予定です。
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